



El fugaz delegado Alfonso Sagredo.

Alfonso Sagredo asumió y dejó el cargo en menos de un día

## Gobierno reconoció error en caso de delegado presidencial por una noche

MARCELO POBLETE

La noche del lunes, Alfonso Sagredo se fue a dormir designado como delegado presidencial provincial de Malleco, tras el anuncio de su nominación del Ministerio del Interior y Seguridad Pública a eso de las 23 horas. Sin embargo, al otro día, ya no estaba en el cargo: para el mediodía del martes, el gobierno comunicó que Sagredo no seguiría en su puesto, sin ofrecer alguna explicación sobre las razones de su salida.

No ha sido la única permanencia en el cargo fugaz. Uno de los ejemplos más

llamativos fue el de Matilde Báez (PL), quien asumió como seremi de Educación en Antofagasta en marzo de 2022, pero renunció apenas 22 días después, en medio de acusaciones por maltrato laboral. Otro caso que causó revuelo fue el de Fernando Monsalve, militante del partido Comunes, quien fue nombrado Seremi de Energía en la Región de Atacama el 31 de marzo de 2022, pero presentó su dimisión solo seis días después, tras la difusión de comentarios calificados de misóginos publicados en sus redes sociales.

La abrupta salida de Sagredo ha sus-

citado interrogantes sobre las fallas en los mecanismos gubernamentales para evaluar y seleccionar a sus representantes. Según información proporcionada por el Ministerio del Interior, "se produjo un error interno en el Ministerio. El elegido desde el primer minuto para el cargo fue Leopoldo Rosales. Sin embargo, el error consistió en que desde el Ministerio se contactó a Alfonso Sagredo -y no a Rosales- para comunicarle que sería el delegado provincial. Este error fue posteriormente aclarado con el mismo Sagredo y también se anunció correctamente la designación de Rosales".